

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

ESPAÑA:

LA ENTREGA DEL PREMIO «CERTAMEN 1954» A D. JOSE FARIÑA JAMARDO

El día 7 de mayo tuvo lugar en Orense el solemne acto de entrega del Premio «Certamen 1954» al Secretario del Ayuntamiento de Carballino, don José Fariña Jamardo, por su novela «Señor Secretario».

Presidió el Excmo. Sr. Gobernador Civil, don José Luis Albert Rodríguez, asistiendo, entre otros, el Delegado de Hacienda, don Jaime Fernández López; el Presidente de la Diputación, don José María Teijeiro; el Alcalde de la capital, don Manuel García Manzano; el Jefe de la Sección Provincial de Administración Local, don Vicente Alonso Pérez; el ilustre publicista don Elías Barros Martínez; el Presidente del Colegio Provincial de Secretarios, don Herminio Conde Fidalgo, con todos los demás miembros de la Junta; el Director de la Revista «Certamen», don Juan Bautista González Escribano y los Presidentes de los Colegios de La Coruña y Pontevedra, señores Serrano Ventura y Gallego Seara.

El señor González Escribano habló para referirse a la grata misión que le traía a Orense. Hizo una acertada semblanza del señor Fariña Jamardo y dijo que éste había sabido plasmar en su novela la labor de un Secretario rural, sus virtudes y honestidad profesional.

El señor Fariña Jamardo, profundamente emocionado, habló a continuación para agradecer a todos el homenaje, y dijo que éste, en realidad, había que rendirlo no a él, sino a todos los Funcionarios españoles de la Administración Local que, día a día, laboran por el bien de España. Añadió que en su novela había pretendido modificar la leyenda negra que sobre el Secretario rural se fraguó en la España del siglo pasado, concepto que, afortunadamente, va desaparecien-

do. Debemos proclamar—dijo—que fué don José Calvo Sotelo, tan vinculado a Carballino y Orense, el primero en dignificar la profesión.

A continuación, don Elías Barros pronunció una brillante conferencia sobre el tema «Urbanismo y Ruralismo». Habló de la ciudad exponiendo sus problemas atinentes al suelo, expansión, expropiación y desahucio, abastecimiento de aguas y transportes, afirmando que España es un país eminentemente rural. Refiriéndose al agro gallego hace una hermosa semblanza del sentido de unidad de la parroquia en relación con el Ayuntamiento. Trató el aspecto de la capacidad económica de los Municipios y dijo que las Diputaciones son las llamadas a resolver el grave problema de aquellos menos dotados. Termina haciendo una glosa magnífica del Secretario de Ayuntamiento, en su doble faceta humana y espiritual, sobre cuya figura recae una extraordinaria e importantísima responsabilidad. Al final de su discurso el señor Barros fué largamente aplaudido.

Cerró el acto el Excmo. Sr. Gobernador Civil, don José Luis Albert Rodríguez, con un breve y elocuente discurso en que demostró su interés y profundo conocimiento sobre todos los problemas que atañen a la vida de las Corporaciones Locales. Respecto del Secretario de Ayuntamiento, glosó sus dos aspectos importantísimos: el humano y el político, afirmando que este funcionario constituye la columna vertebral de la vida local. Con su ayuda, su entrega y su vocación lograremos todos, dijo finalmente, hacer realidad los postulados y esperanzas del Caudillo en pro del engrandecimiento de la Patria. Una cerrada ovación coronó las últimas palabras del señor Albert Rodríguez.

EXTRANJERO:

AMÉRICA

BRASIL.—INAUGURACION EN SAO PAULO DE LA POLICLINICA «MARISCAL HERMES»

Con la asistencia del Presidente de la República se ha inaugurado una gran policlínica en Sao Paulo para obreros y empleados capaz de acoger a 800 enfermos y cuyo coste se elevó a más de trece millones de cruzeiros. En realidad son once clínicas que están integradas en una gran policlínica. Dispondrá de un servicio de maternidad para

72 camas. También contará con un laboratorio y servicio ambulatorio de inyecciones. La obra comenzó en abril de 1953 y ocupa un área de 3.527,20 metros cuadrados.

ESTADOS UNIDOS.—LOS PROPIETARIOS DE INMUEBLES SE DAN CUENTA QUE ESTOS NECESITAN REPARACION POR FOTOGRAFÍAS PROYECTADAS EN LA PANTALLA

En la ciudad de Louisville, Kentucky, las autoridades locales han ideado un procedimiento por el cual los propietarios de inmuebles puedan darse cuenta de que éstos necesitan reparación. El Departamento de la Vivienda ruega a los propietarios de inmuebles que estén en estas condiciones a que acudan a una reunión donde se les enseña la condición actual de sus casas por fotografías proyectadas en la pantalla.

SE CONSTRUYE UN ENORME EDIFICIO SOBRE UN REFUGIO CONTRA LA BOMBA ATOMICA

Un gran edificio, cuyo valor ascenderá a más de cuatro millones de dólares, va a construirse sobre un refugio contra la bomba atómica con capacidad para alojar más de cinco mil personas. El refugio estará a treinta y dos pies de profundidad, siendo sus muros de hormigón, con una anchura de nueve pies. Un techo de acero de dos pies de espesor quedará separado del hormigón del edificio por dos pies de espacio libre. Si en caso de un ataque aéreo el edificio quedara separado de los otros de la ciudad, sus refugiados podrán seguir viviendo gracias a los depósitos de alimentos que tiene. También podrán contar con agua y electricidad, ya que cuenta con depósitos de agua y grupos electrógenos. El edificio constará de ocho plantas.

EL TRAFICO DE LAS CALLES MAS CONCURRIDAS DE CHICAGO VA A REGULARSE POR MEDIO DE EMISORAS DE RADIO

Las señales luminosas de las calles de Chicago van a regularse por medio de emisoras de radio especialmente ideadas para este fin. La antena y emisora de la primera que se va a instalar estarán situadas en el edificio de la Junta de Comercio de la Ciudad, lugar más elevado

de Chicago. La estación central reguladora estará instalada a poca distancia de la emisora, estando conectada con ésta por un cable subterráneo. Los tres colores de las señales, rojo, amarillo y verde, aparecerán automáticamente reguladas desde la emisora.

OTROS PAISES

BRUSELAS.—MESA REDONDA DEL INSTITUTO INTERNACIONAL DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS

El Instituto Internacional de Ciencias Administrativas tendrá su Mesa Redonda anual en Oxford del 11 al 15 de julio próximo. Además de los representantes oficiales del Instituto y de sus Estados Miembros, varias personalidades eminentes del mundo económico público participarán en los debates en torno a estos cuatro enunciados:

1. Elementos comunes a la gestión de las empresas públicas y de las empresas privadas.

2. Tendencias de la formación universitaria en las funciones administrativas del sector privado que presentan un interés particular en la formación de las funciones de Administración pública.

3. Evaluación del concepto de «Administrative Staff College».

4. Formas de incrementar la eficacia de las empresas económicas del Estado. Procedimientos modernos de gestión utilizados en las empresas privadas y en las Administraciones públicas, prestándose el mejor para ser aplicado en las empresas económicas del Estado.

Además, dos enunciados secundarios serán objeto de debates, a saber:

1. Los ajustes de la Administración.

2. El control administrativo de la ejecución del presupuesto.

FRANCIA.—ACERAS ILUMINADAS EN ARRAS

La Administración municipal de la ciudad, y como consecuencia de la intensa circulación y gran desarrollo de la misma, ha decidido modernizar las calles principales implantando un sistema nuevo de iluminación que permite ver con mayor facilidad durante la noche. La instalación de este sistema durará unos dos meses.

GRAN BRETAÑA.—EL TRADICIONALISMO DE LOS FUNCIONARIOS DE LA CITY IMPIDE LA URBA- NIZACION DE LAS ZONAS BOMBARDEADAS

La zona más destrozada de Londres, la City, está todavía lo mismo que cuando terminó la guerra. Existen más de cien mil metros cuadrados en solares que aguardan se edifique en ellos, no obstante valer más de cuarenta mil pesetas el metro cuadrado de los solares. La causa de esta demora es que aún no se ha encontrado con el tipo de edificación que esté más en armonía con las características de la City. Se ha presentado un proyecto para la construcción de dos grandes vías, construyéndose las casas como las que había antes de ser derrumbadas.

ITALIA.—CAMPANA PARA ARMONIZAR LA ARQUITECTURA MODERNA CON LAS FLO- RES, PLANTAS Y ESPACIOS VERDES

Como consecuencia de estar la Plaza de España de Roma llena de plantas y flores, se ha lanzado una campaña en favor de las flores, plantas y espacios verdes. La arquitectura moderna no está reñida con estos adornos de la Naturaleza, sino que, al contrario, sirven de complemento a las grandes masas de edificios. También se aboga por las flores y tiestos en los balcones, pues varios Ayuntamientos han abierto concursos para otorgar premios a los más hermosos.

PORTUGAL.—ENTREGA DE DOS VIVIENDAS A LOS POBRES DE CACIA

El Patrimonio de Pobres de Cacia ha entregado dos viviendas a dos familias pobres de la localidad. Una de estas viviendas ha sido construída con el dinero entregado por la Compañía Portuguesa de Celulosa. La otra ha sido construída con aportaciones de los vecinos de Cacia. Se están edificando varias viviendas más que serán entregadas a medida que se vayan terminando.